

Un éxito fue la carrera de carretones este fin de semana en la comuna de La Ligua. La actividad se desarrolló en la calle 1 Poniente, parte alta de la Ciudad. Esta competencia es parte de las iniciativas que ha preparado la Municipalidad de La Ligua por el 270 aniversario de la comuna. A la carrera llegó gran cantidad de público desde las 10 de la mañana, hubo grandes participantes y un grato ambiente familiar.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se refirió al éxito de la actividad y la importancia de recuperar nuestras tradiciones. **“Estamos contentos con esta actividad. Es un evento masivo. Es un evento que nos vuelve a ser niños a muchos que armaron su carretón, que estuvieron participando en familia. Un evento muy lindo y estamos muy agradecidos de todos los participantes. Agradecer a todo el equipo Municipal que hicieron posible esta actividad. A la junta de vecinos y a todos los que fueron parte de esta linda iniciativa. Muy agradecido también del Concejo Municipal”.**

#### Anuncio Patrocinado

Quien también fue parte de la actividad e hizo una demostración de karting para el público asistente, fue el piloto liguano, Sebastián Fernández. El deportista valoró la realización de este tipo de eventos. **“Excelente. Me pareció una muy buena jornada. Se notó mucho el apoyo del público. Un ambiente familiar completamente. Muchos niños. En lo personal, quisimos venir a apoyar el evento y mostrar un poquito de automovilismo. El auto es un karting de carrera con el que participamos en distintos autódromos de la quinta región y la región metropolitana. Aparte estamos representando a la ciudad de La Ligua en el autódromo de Quilpué”.**

#### Ganadores de la carrera



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Finalmente, y tras el término de la competencia, vino la premiación de la jornada.

-Tercer lugar y con un premio de \$100.000: Julio Carroza

-Segundo lugar y con un premio de \$150.000: Juan Bacho

-Primer lugar y con un premio de \$200.000: Armando Carroza

También hubo premios para los dos carros más creativos y cada uno se llevó \$50.000.

Con gran éxito se desarrolló carrera de Super Carretones en La Ligua



Con gran éxito se desarrolló carrera de Super Carretones en La Ligua



Con gran éxito se desarrolló carrera de Super Carretones en La Ligua



y tú, ¿qué opinas?